
平成 17年度 第 8回つつじが丘統一自治会役員会 議事録

日  時

場  所

出席者数

欠席者数

平成 17年 11月 5日 (土) 19:oO～ 21:30
集会所

27名

1名

1.議 題

①第 7回役員会議事録の確認

②統一自治会長より

③事務局長より

④ 30周年記念実行委員長より

⑤各専門部担当より

⑥各事務局担当より

⑦各単位自治会長より

③その他

2.議

①第7回役員会議事録の確認

訂正なく、承認された。

②統一自治会長より、
。30周年記念行事が無事終了、協力のお礼の言葉があった。

・記念植樹のしだれ桜の周辺に芝生を植えることになつた。左右の3mの範囲は、各

町内にて管理を行つてほしいとのお願いがあつた。

・東広場の柵の改修を来年 3月 までに行う。西広場の遊具を来年度に全部取替えを行

う。体育館裏から公園にかけての整備を来々年度に行うとの報告があった。

また、西広場の空地に何かを作りたい。各町の班長会議にて検討をして、 12月 の役

員会議に報告をしてほしいとのお願いがあった。

・ハッピーから上ってくる途中 (石亀神社歩道脇)に休憩所を12月 中に作るとの案

内があつた。

・第 3回鵜沼北 IC問題協議会の内容を松が丘自治会とすり合わせを行い、 12月初

めに問題協議会か住民集会を実施し、検討結果を市へ要望したいとの説明があうた。

・秋期市民清掃と防災訓練についての協力のお願いがあつた。
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。「統一自治会長、 9月 の活動 。10月 の活動」の書類にての報告があった。

③事務局長よ

。新自治会長への「統一自治会役員会への出席お願いについて」、来月 12月 の役員会

に出席の説明があった。また、新役員および新班長の名簿を 11月 26日 の事務局会

議までに事務局長に提出のお願いがあった

・単位自治会長を通 じて、30周年記念写真展協力者への写真の返却とお礼 (図 書券)

があった

・ふれあいセンター防火管理者の募集について、現在の管理者の方は5年間継続 してや

っている為、回覧による募集を行いたいとの説明があった

また、統一自治会長よりふれあいセンターの管理人も現在の方が 10年間継続 してや

っている為、回覧による募集を行いたいとの説明があった

。今年度の統一自治会予算の各科目消化 (予算対比)の確認があった

④ 30周年記念実行委員長よ

。30周年記念行事の協力のおネLの 言葉と、今後は会計報告をきちんと行うとの説明

があった。

⑤ 各専門部担当より

i)環境担当者より

・[平成 17年秋期市民清掃のお知らせ]と [平成 17年「秋期市民清掃」つつじが丘

自治会清掃分担 (地域 。人員)]の内容をよく読んでおいてほしいとのお願いがあった。

・草刈機が修理中および老朽化の為、来年度の購入提案があった

・先月の事務局会議にて、草刈機のナイロン製カッター刃 (か るかる)を@4,720円 ×

2セットを購入 し、環境倉庫に保管 したとの報告があった。但 し、草が自分の方に飛んで

来るので、必ず防護眼鏡を着用 して作業を行ってほしいとの要請があっ

・八木山小学校の法面のつつじが丘担当人員 20名 を減らしてもらえないかとの質問

があつた。このことについては、まちづくり協議会担当者より少し前に担当人員を4

0名⇒ 20名 に減らした。また市からは各町にてやってはしいとの回答があったが、

高齢化による危険作業ということで、まちづくり協議会より再度強く市で実施を要請

してほしいとのお願いがあった

・保険の適用については、自治会活動の範囲内なら適用される。夏期市民清掃時に蜂

に刺された方は、保険が適用されたとのこと、但 し前 日及び早朝刈 りに関 しては、保

険が適用されないかもしれないので注意をしてほしいとの話があった。

・ [空 き地の草刈状況について]3丁 目116番地は、つつ じが丘では唯一全 く返事

の無い地主。厳 しく対応する為に、秋期市民清掃では剪定程度の草刈を行い、消防署

の見回り時に現在の状況を見てもらい、消防からも催促状を出したいとの話があった。

また、 12月 に入っても刈られていない場所があれば、環境担当者に連絡 してほしい

とのお願いがあった。
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・各務原市の
゛
水と緑の回廊計画

゛
の第 2国会合に参加してきたとの報告があつた。

・ごみ袋が無くなつたら、宛名は
゛
つつじが丘統一自治会

゛
ただし書きには、何丁目

何袋を購入と記入して頂き、領収書にて請求をしてほしいとのお願いがあった。

・明日の秋期市民清掃の協力のお願いがあつた。

・統一自治会長より、[公園内での大の散歩禁止]と 騰
=刈

後の空地に、隣近所での庭木

の切つたものを捨てない]の 2種類の回覧と班長会議で通知をしてほしいとの要請が

あった。

五)防災担当者より、

。「秋の防災副1練実施要領」と「炊き出し副1練の当日のスケジュールJの説明と協力

のお願いがあつた。班員の方にも炊き出し訓練の見学をしてもらえればとの説明もあ

つた

・大規模災害時における連絡網は、現在統一自治会長→ 1丁 目自治会長⇒ 2丁 目→→

8丁 目と避難場所 (人木山小学校)に一番遠い所が最後になっている、順番をどうに

か出来ないかとの質問があった。このことについては、統一自治会長より連絡網を統

一自治会長→各単位自治会長に直接連絡を行うように来年度に引き継ぐとの回答があ

つた。

五)文体担当者より、

・特になしとの報告があつた。

市)広報担当者より、

・特になしとの報告があった。

v)福祉委員長より、

・[ふれあい交流会]の文章の内容に関しての説明があり、何か相談があれば福祉委員・

近隣ケアーグループに相談してほしいとのお願いがあつた

③ 各事務局担当よ

i)ま ちづくり協議会担当者より、

・ [2006年 人木山新春の集い実施要領 (案)]の説明があつた。

その中のフレンドリープラザ①餅つきコーナーと③大鍋コーナーに対する準備協力の

お願いがあつた。また、各戸あて「新春の集い案内状」の配布については、 12月 の

事務局会議に各町に配布するが各戸には、年明けより配布 してほしいとのお願いがあ

った

・[2006人木山新春の集いの作業と役割]の説明があつた

その中の年末準備作業 (12月 18日 )と 当日 (1月 15日 )の作業を各町より各 1

名を 12月 3日 の役員会議に報告してほしいとの要請があつた。

安全衛生担当の名前は、文体正副と各町自治会長の名前とすることが了承される。
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五)体育指導員担当者より

。明日の八木山小学校の法面の清掃協力のお願いと役割分担の説明があった。

五)青少年育成担当者より、

,特 になしとの報告があった。

市)ふれあいセンター管理担当者より

。第二回ふれあいセンター管理運営委員会を 11月 6日 (日 )14時 から開催する

の案内があった。

v)総務担当者より

。特になしとの報告があった

宙)会計担当者より、

。「平成 17年 10月 度予算実績」、「平成 17年 10月 度出納報告」、「第 3四半期自

会費徴収実績と会員数推移一覧表」についての報告と各単位自治会運営費が承認され

支払いがあった。

。予算実績 (予算対比)の確認があった。

⑦ 各単位自治会長より

i)1丁 目自治会長より、

・街路樹の落ち葉用のごみ袋を配布 した際に、木の伐採の要望と枝や上の盛 り上が

が危険、日照の問題の話があった。このことについては、危険等の理由があれば市

要請すればカットしてもらえる。街路樹の剪定は2年に 1度 しか実施 しないとの回

があった

五)2丁 目自治会長より

・街路樹の落ち葉の清掃に関 して、市では年何回行うのか ?と の質問があった。こ

ことについては、年 2回行うとの回答があった

面)3丁 目自治会長より

。欠席

市)4丁 目自治会長より

。家具転倒防止対策ボランティアについての意見があった。

v)5丁 目自治会長より

。特になしとの報告があった

宙)6丁 目自治会長より、

・八木山健康ウォーク2005に 関して、ボランティアで参加 した方の意見として事

局の運営の仕方 (引 率者に対する指示が適切でない。最後尾で帰って来た際、誰も

なかった。)に ついての改善の意見があった

前)7丁 目自治会長より、
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・特になしとの報告があった

価)8丁 目自治会長より、

・ レスキューカーと油圧式ジャッキの購入については、班長会議にて全員一致の賛成

を得たとの報告があった

。「家具転倒防止対策ボランティアについて」の提案があった。 [家具転倒防止金具等

調査表]の <誓約事項>も あるが、取り付け希望をされた方は専門家に近いボランティ

アが来てもらえると思っているのではないか ?素人では、見た目や傷付け及び強度面

でも心配である。ということより提案の趣旨説明があった。このことについては、防

災として対応 していく、来年度に引き継ぐとの回答があった

③ その他 (連絡事項 )

。事務局長より、次回の事務局会議を 11月 26日 (土)に、役員会を 12月 3日 (土 )

に開催するとの案内があった。

以 上

<配布資料>

1.平成 17年度 第八回役員

2.第 8回役員会上程事項

3.統一自治会長、 9月 の活動 10月 の活動

4.炊き出し訓練の当日のスケジュール

5.第 3四半期 自治会費徴収実績 会員数推移一覧表

6.平成 17年 10月 度予算実績

7.平成 17年 10月 度出納報告

8.家具転倒防止対策ボランティアについて

以 上
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